

Eisenbahnfreunde freuen sich auf Tag der offenen Tür

Werl – Von „modern bis historisch“ – unter diesem Motto kann man den Ausflug der Eisenbahnfreunde Werl zusammenfassen. Mit der Besichtigung des 2002 eröffneten ICE-Werks in Dortmund startete der Ausflug bei bestem Wetter. Der stellvertretende Werkleiter erläuterte nach der Sicherheitsunterweisung die Aufgaben des Instandhaltungswerks, in dem die ICE der Baureihe 403, 407 und 411 gewartet werden. Auf vier Ebenen kann gleichzeitig an den Zügen gearbeitet werden. Hautnah konnten unter, an und in einem Zug der Baureihe 411 alle Arbeitsschritte nachvollzogen werden. Als Höhepunkt fuhr zum Ende der Besichtigung noch ein Zug der Baureihe 407 in die große Halle ein.

Als nächstes ging es zu den Modelleisenbahnfreunden Recklinghausen. Diese bereiteten den Werlern einen



Die Eisenbahnfreunde aus Werl waren jetzt unterwegs.

FOTO: EISENBAHNFREUNDE WERL

herzlichen Empfang und zeigten ihren Modellbahnbereich. Die große H0-Anlage mit Motiven aus dem Ruhrgebiet bis hin zur Wuppertaler Schwebebahn überzeugte durch eine abwechslungsrei-

che Gleisführung und Gestaltung bis hin zu vollständigen Ladeneinrichtungen. Der Vorsitzende Torsten Hahn erläuterte die aktuellen Aktivitäten, wie den im Bau befindlichen Recklinghauser Bahn-

hof in Spur N-Bahn, die Rangiermodule der Jugendabteilung und die Zechennachbildung mit Grubenbahn.

Weiter ging es nach Waltrop zum Schiffshebewerk Henrichenburg. Die Abend-

führung überzeugte durch technisches und historisches Fachwissen, das alle Teilnehmer begeisterte. Das Schiffshebewerk wurde 1899 durch den preußischen König Wilhelm II. feierlich eröffnet und zeigt auch noch heute faszinierende Ingenieurskunst. Schiffe mit bis zu 67 Meter Länge konnten in nur zwei-einhalb Minuten um 14 Meter angehoben werden, bis 1962 das neue Schiffshebewerk in Betrieb genommen wurde. Der Abschluss der Führung fand im nahegelegenen Restaurant Papachristos statt.

Dies alles war ein passender Auftakt für die nächsten Aktivitäten in Werl. Am 16. Juni, dem Siederfest-Sonntag, werden die Eisenbahnfreunde einen Tag der offenen Tür im Bahnhof veranstalten. Aktuell laufen die letzten Vorbereitungen. Über weiteres werden wir noch berichten.